

acto de presentación. Igualmente el 24 de enero de 1992 se presentó en Lorca el libro de María Manuela Ayala titulado *El poblamiento argárico de Lorca*, editado por la Academia en colaboración con el Ayuntamiento lorquino y la CAM. La representación de la Real Academia la ostentó el Ilmo. Sr. don Juan Guirao García.

TOMA DE POSESIÓN DEL ACADÉMICO ILMO. SR. DON ASENSIO SÁEZ GARCÍA

El 21 de febrero de 1992 se celebró en la ciudad minera de La Unión sesión extraordinaria para dar posesión de su plaza de Numerario al Ilmo. Sr. don Asensio Sáez García. Presidieron el acto los Ilmos. Sres. Alcalde de La Unión y Director de la Real Academia Alfonso X el Sabio, asistiendo Académicos de la Institución, autoridades locales y un selecto público representante de los medios sociales y culturales de Murcia, Cartagena y La Unión. El nuevo Académico leyó su Discurso de Ingreso sobre *Letra y son de la muerte murciana*, acabado estudio sobre el tema de la muerte en nuestra región, bajo los aspectos social, religioso, tradicional y literario, constituyendo un fino ensayo con atinadas connotaciones de carácter universal. El Discurso fue contestado por el académico Ilmo. Sr. don Juan Barceló Jiménez, quien ensalzó la personalidad del Sr. Sáez García, así como su labor como escritor, pintor y pedagogo. Finalizó el acto académico con la imposición de la medalla y la entrega del título de Académico por parte del Ilmo. Sr. Director de la Academia Alfonso X el Sabio.

NOMBRAMIENTO DE ACADÉMICOS CORRESPONDIENTES

Han sido nombrados Académicos Correspondientes en las sesiones ordinarias de diciembre y enero últimos, los siguientes señores: Don Emilio Gómez Piñol, catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Sevilla; don Martín Páez Burruezo, especialista en Historia del Arte y Director del Centro Cultural Almu-dí del Excmo. Ayuntamiento de Murcia, y don Alvaro de la Piñera y Rivas, Capitán de Navío e historiador, con residencia en Cartagena.

ACTOS CINCUENTANARIO DE LA REAL ACADEMIA

Los actos programados por la Real Academia para la celebración del primer Cincuentenario de su fundación se iniciaron el 12 de diciembre de 1991 en el Salón Pedro Flores del Palacio de San Esteban, sede de la Presidencia de la Comunidad Autónoma de Murcia. El acto académico, presidido por el Consejero de Educación, Cultura y Turismo Excmo. Sr. don Esteban Egea Sánchez, en representación del Excmo. Sr. Presidente de la Comunidad, contó con la presen-

